

Schnell & hygienisch SCHÖNE OHREN

Als weltweit größter Hersteller von Ohrloch-Stechsystemen und sterilen Ohrsteckern ist Studex bereits seit 1978 bekannt. Die verschiedenen Bedürfnisse der weltweiten Märkte stellen für das Unternehmen mit Hauptsitz in Los Angeles, keine Probleme dar. Mittlerweile ist Studex mit vielen Niederlassungen über den ganzen Globus verteilt und hat es als einziger Hersteller geschafft, Creolen als Erst-Stecker zu entwickeln.



Das neue „System 75“ zeichnet sich vor allem durch höchste Hygiene und Sterilität aus. Eine unkomplizierte Handhabung garantiert einfaches Arbeiten. „Stechen statt schießen“ lautet die Devise, und somit wird ein sanfter und geräuschloser Stechvorgang ermöglicht. Durch die automatische Positionierung des Ohrsteckerverschlusses wird ein schnellerer Heilungsprozess gefördert.

NEUE MOTIVE

Anstatt der herkömmlichen Medizinstecker können Ohrstecker in vielen verschiedenen attraktiven Farben und Formen getragen werden. Großer Wert wird dabei auf die Verträglichkeit gelegt, womit der verwendete

Chirurgienstahl der EU-Nickelverordnung entspricht. Das absolute Highlight ist aber, dass als Erststecker Echtgoldstecker mit 14 oder 18 Karat, elegante Titanstecker in unterschiedlichen Farben und Fassungen und sogar Creolen, in Gelb- und Weißgold, getragen werden können. Somit werden nahezu alle Kundenwünsche abgedeckt.

VERKAUFSFÖRDERND

Die eleganten und praktischen Ausstellungsdisplays für bis zu 24 Modelle garantieren eine attraktive Präsentation. Reinigungs- und Pflegeprodukte runden das Sortiment ab und ermöglichen somit eine kompetente Kundenberatung – vom Ohrlochstechen bis zur Nachbehandlung.